
OBSERVACIONES OPINIONES SUGERENCIAS
ACCIONES DEL GADR DE 

JUNQUILLAL

FECHA DE 

IMPLEMENTACION 

SEÑOR PRESIDENTE SOY PARTE DEL GRUPO DE 

ADULTOS MAYORES ESTOY MUY AGRADECIDA 

POR LOS PASEOS QUE USTED REALIZO EN EL 

2019 ESPERO QUE EN OTRAS OPORTUNIDADES 

SE PUEDAN DAR PORQUE NO CONOCEMOS 

MUCHOS LUGARES GRACIAS

EL PROYECTO DE ATENCION A 

ADULTOS MAYORES EN EL 2020 SE 

ENCUENTRA VIGENTE SIN EMBARGO 

POR LA PANDEMIA NO SE HAN 

REALIZADO EVENTOS QUE SE TENIAN 

PROGRAMADOS CON EL FIN DE 

PRECAUTELAR LA SALUD DE TODOS.

2020

Sres de la junta parroquial por favor como 

ciudadanos de nuestra parroquia 

necesitamos que haya mayor publicidad de 

las cosas que realizan dentro de los 

primeros meses del 2019 nunca se vio 

nada en nuestra parroquia

LA CUENTA DE FACEBOOK GAD RURAL 

JUNQUILLAL Y LA PAGINA WEB 

GADJUNQUILLAL.GOB.EC ESTAN 

DISPONIBLES PARA QUE SE 

CONOZCAN TODAS LAS ACCIONES DEL 

GOBIERNO PARROQUIAL

2020

GRACIAS A LA JUNTA PARROQUIAL POR 

PERMITIRME FORMAR PARTE DE ESTE GRUPO 

ESTOY CONCIENTE DE QUE LOS ADULTOS 

MAYORES DURANTE ESTA NUEVA 

ADMINISTRACION ESTAN MEJOR ATENDIDOS 

QUE EN OTRAS ADMINISTRACIONES

CONTINUIDAD DE PROYECTO

2020

Sres de la junta parroquial esta bien 

que mejoren los caminos de nuestra 

parroquia pero se necesita mas material 

en cada uno pero esta bien que de a 

poco vayan mejorando cada via con 

mas material para que en epoca de 

invierno podamos salir de nuestros 

recintos.

SE ESTA GESTIONANDO UN CONVENIO 

CON LA PREFECTURA DEL GUAYAS 

PARA PODER INTERVENIR EN LOS 

CAMINOS DE NUESTRA PARROQUIA

2020

GOBIERNO DE JUNQUILLAL

APORTES CIUDADANOS 2019 RECIBIDOS EN LA WEB INSTITUCIONAL

Y PLAN DE ACCIONES A IMPLEMENTAR EN LA GESTION DEL GAD 



Tengo una duda con respecto al Informe de la sra 

vocal, quien debe manejar los recursos públicos de 

la junta? en su informe dice no haber recibido 

dinero ni partida presupuestaria, eso no lo debe 

hacer el presidente? y sino me equivoco yo la vi en 

la tarima dando la bienvenida al evento de eleccion 

de la reina y vi su participacion en otros, presento 

usted una propuesta diferente para esos eventos? 

ya que por lo que se ve no estuvo de acuerdo, 

deberia de presentar a la ciudadania cuales son 

sus propuestas que no son tomadas en cuenta por 

la junta.... agradezco me despeje las dudas

CONOCIMIENTO A VICEPRESIDENTA 

DEL GAD PARROQUIAL

28/10/2020

Miembros de la junta queremos un gran 

parque en nuestra parroquia por favor 

haganlo eso daria mucho realce a 

nuestra parroquia

EN EL PLAN DE DESARROLLO Y 

ORDENAMIENTO TERRITORIAL SE 

ENCUENTRA EL PROYECTO DE 

ESPACIOS RECREATIVOS DE ACUERDO 

A NUESTRAS POSIBILIDADES 

ECONOMICAS QUE SE VAN A IR 

REALIZANDO EN EL TRANSCURSO DE 2021

MUY BIEN EL TRABAJO REALIZADO EN 

OTROS RECINTOS, COMO APORTE EN 

EL BARRIO CINCO ESQUINAS 

NECESITAMOS UNA CANCHA SI ESTA 

EN SUS POSIBILIDADES PODER 

REALIZARLA YA QUE SERIA DE 

BENEFICIO PARA NUESTRO CLUB 

DEPORTIVO Y DEMAS JOVENES, 

ESPERAMOS SEA POSIBLE QUE SE 

CRISTALICE ESTA OBRA,ASI MISMO SE 

NOS DOTE DE INSUMOS, 

VESTIMENTAS ACORDES,BALONES, 

PARA CONTINUAR REALIZANDO ESTE 

DEPORTE, ESTA CANCHA SERVIRA DE 

CEDE DE NUESTRO CLUB. 

AGRADECIENDO QUE LA PETICION SEA 

ACOGIDA. ME SUSCRIBO

LOS INVITAMOS A PARTICIPAR EN EL 

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO DEL 

AÑO 2022 QUE SE REALIZARA EN 

AGOSTO DEL 2021 PARA PODER 

INCLUIR ESTE PROYECTO. DE 

ESPACIOS RECREATIVOS

2021



MUY BUENA GESTION REALIZADA POR 

ESTA ADMINISTRACION, ME PARECE 

MUY ACERTADO EL CONVENIO QUE 

REALIZA EL GAD CON EL MIES YA QUE 

CON ESTA LABOR SE GARANTIZA LOS 

DERECHOS DE LOS ADULTOS 

MAYORES Y SE EVITAN LAS POSIBLES 

VULNERACIONES DE LOS MISMOS, 

RAZON POR LA CUAL LA CIUDADANIA 

RECONOCE EL COMPROMISO DE ESTA 

ENTIDAD CON LOS MAS 

VULNERABLES, MI APORTE SERIA QUE 

SE RECOPILE INFORMACION DE LOS 

ADULTOS MAYORES QUE REQUIERAN 

DE UNA VIVIENDA YA QUE EN 

ALGUNOS CASOS ESTAN EN MALAS 

CONDICIONES,CON EL FIN DE 

GESTIONAR CON LAS ENTIDADES 

CORRESPONDIENTES Y QUE ELLOS 

TOMEN ESTOS CASOS COMO 

PRIORITARIOS GARANTIZANDO ASI 

UNA VIVIENDA DIGNA PARA 

NUESTROS ADULTOS MAYORES.

CONTINUIDAD DE PROYECTO

2020

El programa MIS MEJORES AÑOS, que 

se ejecuta en convenio con el MIES es 

de beneficio para la población adulta 

mayor vulnerable de los diferentes 

recintos de la parroquia Junquillal. 

Mi aporte es que se debería 

implementar el servicio de atención 

domiciliaria para las personas con 

discapacidad, ya que esta población 

requiere de la atención. Además se 

debería gestionar ayudas técnicas(sillas 

de ruedas, muletas, bastones) con 

diferentes entidades con el objetivo de 

que las personas adultas mayores del 

programa gocen de una calidad de vida 

digna durante esta etapa

SE GESTIONO CON LA PREFECTURA LA 

DONACION DE SILLAS DE RUEDAS EN 

EL MES DE AGOSTO DE 2020 SIN 

EMBARGO RECIBIMOS RESPUESTA 

NEGATIVA, NUESTRO COMPROMISO 

SEGUIR GESTIONANDO

2020

SOY DEL BARRIO 5 ESQUINAS 

GRACIAS POR EL RELLENO DE 

NUESTRA CALLE QUE FUE EN ESTE 

AÑO... CREEN MAS PROYECTOS QUE 

NO CUESTAN NADA POR EJEMPLO 

MINGAS DE LIMPIEZA YA QUE EL 

RECOLECTOR A VECES NO PASA

REALIZACION DE MINGA COMUNITARIA

2020



Siempre que se quiere, se puede. 

Junquillal cada día crece mas y el GAD Parroquial 

hace un buen trabajo por aportar al crecimiento y 

embellecimiento de esta querida parroquia. Se 

agradece y se insta a que sigan trabajando juntos 

por un Junquillal mejor

SE CONTINUA TRABAAJANDO

2020

Sra vicepresidenta en su informe menciona que se 

trazo como objetivo atender a sus mandantes con 

el fin de presentar proyectos que mejoren la 

calidad de vida de las mayorias, le pregunto cuales 

son los proyectos que presento en el 2019 y como 

dice que por su embarazo riesgoso no presento 

ninguno, que otras actividades a mas de asistir a 

sesiones realizo para la meta que se trazo, 

tambien dice que se la comisiono para actividades 

recreativas y culturales y no esta mencionando 

antes que por su embarazo no podia, como dice q 

solo quedo en papeles deberia agradecer que el 

presidente de su junta no la quizo poner en riesgo, 

cuales son las obras de infraestructura que se 

estan gestionando por parte del gobierno cantonal 

como menciona en su informe.

CONOCIMIENTO A VICEPRESIDENTA 

DEL GAD PARROQUIAL

28/10/2020

Por otro lado padrino Wilmi que pasooooo 

donde dejo lo que hizo CONOCIMIENTO AL SEÑOR VOCAL WILMI VERA

28/10/2020


